



### 地域とともにある学校をめざして ～幸手市コミュニティ・スクール推進事業～

幸手市教育委員会教育部指導課

子どもたちを取り巻く環境の変化に伴い、学校が抱える課題は複雑化しております。未来を担う子どもたちの豊かな成長のためには、これまでの「開かれた学校」から更に一步踏み出し、地域と一体となって子どもたちを育て「地域とともにある学校」へと転換していくことが大切になっていきます。

そのための有効な手段が「コミュニティ・スクール」です。「コミュニティ・スクール」とは「学校運営協議会」を設置している学校のことを指します。そこでは、学校と地域の皆様が子どもの教育について共通の課題や目標を共有し当事者として連携・協働する仕組みです。

市教育委員会は、平成31年4月に市内全小中学校をコミュニティ・スクールに指定しました。各学校運営協議会は、校長から推薦された人を教育委員会が委嘱し、委員として構成されています。7月までに各学校にて学校運営協議会を開催し、委員の皆様から、規約や校長の学校経営方針等を承認していただきました。



▲学校運営協議会の様子

今後も学校と地域の信頼関係のもと、学校運営に地域の皆様に参画していただきながら、子どもたちの育成に取り組んでまいります。



### おでこにぺったん！ ～初山～

6月30日(日)、7月1日(月)に浅間神社(北2丁目)で行われた初山の様子です。家族連れや、三世代一緒に来ている人で賑わいを見せていました。

富士山が刻まれた赤い印を額に捺し、子どもの健やかな成長を願うこの伝統行事を「楽しみにしていました！」と言う、荒川さんご家族(緑台)は、「無事にできてよかったです。健やかな成長を願っています！」と話してくれました。



### 八坂の夏祭りで山車曳き体験

7月14日(日)八坂の夏祭りで、仲町青和会と幸手市国際交流協会の協力によって、外国人参加者のみなさんが浴衣を着て、山車を曳く体験をしました。

インドネシア出身のデシーさん(左)とウミさん(右)は、八坂の夏祭りに参加するのは2回目。「山車は重たいけど、曳くときみんなも頑張っているのが楽しかった！」と話してくれました。



フォトニュース



### じゃがいも掘り&年長さん包丁体験(吉田幼稚園)

6月25日(火)に行われたじゃがいも掘りと、28日(金)に行われた包丁体験です。

じゃがいも掘りは年少さんから年長さんまでの全園児が参加し、手足を泥まみれにしながら、一生懸命収穫していました。「大きい〜!」「いっぱい採れた〜!」と賑やかでした。

園では毎年、じゃがいも掘りのあとのカレーパーティーに、年長さんがじゃがいもを切る「包丁体験」をしています。包丁を使うことに興味津々の子どもたち…。いざ、包丁を握ると真剣な表情になり、ちょっとドキドキしているようでしたが、上手に切ることができました。

出来上がったカレーは全園児でいただきます。(本紙7ページで一部紹介)子どもたちは「自分たちで切ったじゃがいも、おいしい!」とニコニコしながら味わっていました。



### 第33回さって郷土かるた大会

7月7日(日)東公民館で、幸手市子ども会育成連絡協議会主催のさって郷土かるた大会が行われました。市内の小学生30チームが参加。読み手が句を読みあげると、サッ!と札をとります。

真剣にやっているからこそ、負けて悔し涙をながす児童も…。優勝した権現堂川地区Aチームは、「練習した成果が出せました。集中して最後に札をとれたことが優勝につながりました。」惜しくも準優勝の権現堂川地区Bチームは「去年3位、今年2位でしたが、順位が一つ上がってよかったです。来年はジュニアリーダーもやってみたい」と感想を話してくれました。



### 若草俳句会

「蜜柑の花・迎へ梅雨」  
迎へ梅雨  
農具整へ野良を待つ  
小林筑山・幸手市東

夫逝きて  
空虚心心迎え梅雨  
木下かつゑ・五霞町元栗橋

更地なる  
残るは井戸に花蜜柑  
久保田美佐子・幸手市中

みかんの花  
永遠に忘れぬあの美声  
富澤美・幸手市下宇和田

迎へ梅雨  
離せぬ傘が杖になり  
田口もと子・幸手市中

香千里  
汐風千里みかん花  
西澤次夫・幸手市千塚

雲水の  
中着一つ迎へ梅雨  
高花春子・幸手市南

### 療原短歌会

よちよちと

歩み初めたる曾孫の

戦なき代を

令和に願ふ

小澤六子・中二

カシオペアと

星に準ふ友ありき

学業捨てし

動員の日々  
古賀富美江・中三

川風に

ゆるる薄の初穂見ゆ

裡なる暑気を

払いくれたり

澤田俊子・緑台一

白く濁る

万座のいで湯に身を沈め

非日常の

極楽極楽

中村孝子・南三

安らかに

元会長の身罷りぬ

短歌詠みつぎて

百歳なりき

齋藤陽子・白岡

そそりたつ

ニセアカシヤの花揺れて

はるかに青き

筑波嶺望む

野口と志子・東五